

S'il était nécessaire de mettre le lit à angle droit avec le châssis, il est encore possible de le faire.

Un morceau de celluloïd transparent est au milieu de la tente pour servir de châssis d'observation pour les gardes-malades ou les membres de la famille qui veulent surveiller le patient si besoin.

Le patient se sent ainsi moins isolé, en contact plus immédiat avec sa famille.

Si cette tente doit être placée à angle droit avec le châssis, la vitre d'observation peut être placée en dedans.

Inutile de dire que, règle générale, les patients ne doivent pas fumer; et si dans des cas exceptionnels, il leur est permis de le faire, on leur fait bien comprendre les dangers du feu avec cette vitre: il faut alors prendre les plus grandes précautions.

S'il est nécessaire d'élever le lit du patient au niveau de l'ouverture du châssis, il est très facile de le faire à peu de frais.

Si le lit est en fer, il est facile d'allonger les supports du lit avec quelques pouces d'un tube en fer que le plombier peut souder facilement ou quiconque sait faire usage de ces outils, il est également facile d'adapter ainsi un lit en bois.

Si la "tente avec châssis" ne répond qu'aux besoins de la nuit, la tente peut être enlevée, le lit éloigné du châssis pendant le jour et le châssis fermé; ou la tente peut être enlevée de ses crochets et mise de côté complètement.

La tente avec châssis est cependant d'un grand service aux patients durant l'hiver.

S'il y a fièvre et qu'il soit préférable de garder le malade au lit, celui-ci peut rester complètement dans la tente à châssis.

Chez les pauvres, avec chambre commune, on doit faire en sorte que le patient jouisse du traitement d'air pur et que le reste de la famille ne soit pas incommodé par le froid.

En sus de ces avantages, le patient y trouvera d'autres bénéfices dans l'usage de cette tente à châssis et un aide physique et moral d'une influence considérable sur sa condition générale.

Un sommeil prolongé et le repos complet sont des plus agréables si en même temps il peut regarder en dehors et jouir de la vie extérieure, quand peut-être il serait monotone de voir entre quatre murs.